

# 学校通信 5月号

令和4年5月2日 発行

## ‘学校の顔’ 最高学年キラリ！

「春の日に みんなが登校 新学期 一年生と アーチを通る」  
 「1年は まだまだわかい 子どもたち みんな元気で いい子たちだね」  
 「クラスがえ どんなクラスか ドキドキだ みんなのお手本 6年生  
 だ！」

6年生が書いた川柳です。最高学年に進級し、友達のことや学習のこと等、自分自身のことも不安な気持ちを抱えながら、入学してきたペア学年である1年生のことを思う温かい気持ち伝わってきました。



4月末に「一年生をむかえる会」を開きました。アーチをくぐって入場する1年生はもちろん、実はそれをエスコートする6年生も表情がカッチカチでした。感染症予防のため短い時間でしたが、計画委員のお姉さんやお兄さんたちが考えてくれたプログラムが終了して退場する1年生は、みんな笑顔があふれていました。そして6年生もどこかほっとした表情でした。



1年生は6年生のおかげでどんどん元気になってきました。そして6年生も、1年生のおかげでやさしい気持ちがいっぱい膨らんできました。

異学年交流「ペア学級活動」は園和小学校の心の教育の大きな柱です。6年生の頑張りに引っ張られるように、5年生や4年生もしっかりと活動してくれています。うれしい春のスタートです。

## 根っこのお話 ～見えない努力の大切さ～

朝会で子どもたちにこんなお話をしました。  
 『1年生を迎える会』の大成功の裏側には、委員会の人たちの頑張りがあのですよ。何日も前から、皆が遊んでいる休み時間に、会を進める練習をしていたお姉さん・お兄さんたち。おかげでみんな楽しく過ごせたね。楽しい行事の見える部分が花であるならば、そこにむけての準備や努力の部分、つまり「根っこ」が必ずあるのです。



例えば「今日の授業、よくわかって楽しかったよ！」という影には、遅くまでかかって準備した先生方の姿があります。西門の横にきれいに咲き始めたサツキの花も、暑さのために枯れかかっていた北側花壇のサツキを一株ずつコツコツと植え替えた校務員さんが、一生懸命育てたサツキたちです。2年以上かかりました。



このように、根っこ（努力）の部分というのは、なかなか見えないものですが、実はとても大切なものなのです。園和の子どもたちには、きれいなお花（成果）だけでなく、見えない根っこ（努力）も感じられる人になってほしいです。そして、自分自身の根っこもしっかり伸ばせる人になってほしいと思います。

校長 佐野 正信

## 5月の行事予定

日	曜	行 事
9	月	朝会 委員会 ペア学級開きウィーク（～13日）
10	火	内科検診(2年) 銀行振替日
11	水	聴力検査(1年)
12	木	放課後学習
13	金	地区別集団下校
16	月	クラブ 体育大会練習開始 心電図検査(1,4年)
17	火	視力検査(6年)
18	水	視力検査(5年)
19	木	視力検査(2年) 放課後学習
20	金	耳鼻科検診(ひまわり, 1, 3年)
23	月	視力検査(4年)
24	火	視力検査(3年) 銀行振替日
25	水	視力検査(1年)
26	木	視力検査(ひまわり) 放課後学習
27	金	耳鼻科検診(4, 5年)
31	火	尿検査(再), 耳鼻科検診(2, 6年)

## 6月の行事予定

3日(金)	体育大会(児童鑑賞日)
4日(土)	体育大会(保護者鑑賞日)
6日(月)	代休日
17日(金)	学校公開 引き渡し訓練
22日(水)	地震避難訓練

※今後の感染症拡大の状況や天候により、予定が変更になることがありますので、ご理解ください。

### ☆来校時には、保護者用名札をお忘れなく

来校時、保護者用名札の着用にご協力ください。また、体育学習発表会の時には、駐輪場が大変混み合います。徒歩でのご来校にご協力ください。よろしくお願いいたします。

### ～お知らせ～

1学期のスクールカウンセラー相談日は5月9日(月), 6月13日(月), 7月11日(月)です。予約制になっているので、ご相談されたい方は、担任まで事前にお申し込みください。